



Monseigneur Charles Morerod  
évêque de Lausanne, Genève et Fribourg,  
Monseigneur Pierre Farine,  
évêque auxiliaire émérite de Lausanne, Genève et Fribourg  
Monsieur l'abbé Pascal Desthieux  
vicaire épiscopal pour le canton de Genève,  
le Conseil des archiprêtres,  
le Conseil pastoral cantonal,  
l'Eglise catholique romaine-Genève (ECR),  
et toute la communauté catholique  
ont la grande peine d'annoncer le décès survenu le 24 février 2022 de

## **Monsieur l'abbé Willy GSCHWEND**

Il est entré dans la paix du Seigneur dans sa 93e année et la 68e de son sacerdoce. Il a été professeur, économiste et collaborateur administratif au Collège Saint-Louis à Corsier dès 1954. De 1987 à 2020, il a été archiviste pour l'Eglise catholique romaine-Genève (ECR) ainsi que notaire auprès de la vice-officialité à Genève dès 1988.

L'Eucharistie et le dernier adieu seront célébrés le vendredi 4 mars 2022 à 13h30 dans la chapelle du Collège Saint-Louis à Corsier.